

Im Gedenken an unseren Altmeister im Landesverband, Ehrenmeister im ZDRK, HERMANN BRÜCK

Traurige Nachricht, unser Züchterfreund Hermann Brück im 95. Lebensjahr verstorben. Die Aussegnung findet in der evangelischen Kirche in Kirchentellinsfurt statt, anschließend Beerdigung. Mittwoch, den 05.11.2008, 13:30 Uhr.

Mit Hermann Brück verliert der Landesverband eine herausragende Persönlichkeit und einen untadeligen Züchterfreund, der sich über 6 Jahrzehnte hinweg für unseren Verband und die Rassekaninchenzucht im gesamten ZDRK verdient gemacht hat. Mit seinen preußischen Tugenden Geradlinigkeit, Aufrichtigkeit und Pflichterfüllung war er eine persönliche Institution in unserem Verband. Bis zur letzten Jahreshauptversammlung in Hechingen ließ unser Freund Hermann es sich nicht nehmen, an unserem Verbandsgeschehen aktiv teilzunehmen. Unser Verband hat ihm sehr viel zu verdanken

Wir werden Hermann Brück ein ehrendes Andenken bewahren.



Eintritt in den Landesverband: 1949

1957 – 1983 Vorsitzender des Kreisverbandes Tübingen/Horb

1956 – 1986 Kassenprüfer des Landesverbandes der Rassekaninchenzüchter Württemberg und Hohenzollern e.V.

Seit 1952 Mitglied im Wienerclub Württemberg und Hohenzollern e.V.

1982 erhielt er die höchste Ehrung des Zentralverbandes ZDRK: EHRENMEISTER

1984 Altmeister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht

Gez.: Ulrich Hartmann, 1. Landesverbands-Vorsitzender
03.11.2008

[zurück](#)